



14 Pièces

500 m²

Réf. 4510P

5 800 000 €

St-Jeannet

Maison à vendre (06640)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle demeure de charme dans un grand jardin de plein pieds offrant une imprenable vue panoramique sur la mer et le baou de Saint Jeannet. Un oliveraie de 60 arbres permet de récolter l'huile d'olive sur place. La demeure de 500m2 se compose de 3 niveaux et d'un ascenseur. Au rez-de-chaussée: une entrée, un double séjours, une salle à manger, une grande cuisine ouverte avec un accès au garage et à la buanderie, deux chambres avec leurs salles de bains en suite et un grand bureau. Au 1er étage: une chambre de maître avec sa salle de bain et son dressing en suite. Au 2eme étage: deux chambres ...

Charming residence set in a large, open-air garden with breathtaking panoramic views of the sea and the baou of Saint Jeannet. A 60-tree olive grove allows olive oil to be harvested on site. The 500m2 residence comprises 3 levels and an elevator. First floor: entrance hall, double living room, dining room, large open kitchen with access to the garage and laundry room, two bedrooms with en suite bathrooms and a large study. 1st floor: master bedroom with en suite bathroom and dressing room. 2nd floor: two bedrooms with en suite bathrooms. A large swimming pool, natural spring, tennis court, ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com